



真嘉比小だより



令和6年7月1日発行
那覇市立真嘉比小学校
片平 雅明

チャレンジ!

生活目標
教室内外をきれいにしよう
保健目標
健康診断で見つかった病気を治そう
熱中症を予防しよう

音楽朝会・平和講演会

6月18日(火)に音楽朝会・平和講演会がありました。

音楽朝会では6年生が「HEIWAの鐘」を披露しました。平和への願いをメッセージにしたため、心を込めて歌上げました。そして、全児童で月桃を歌いました。また、2・3校時には対馬丸記念館の外間邦子氏を招いて平和講演会を行いました。「平和とは、みなさんがこうして学校で勉強できること」「対馬丸で亡くなった人たちは、未来を平和に生きているみなさんにバトンを渡すことで救われている」とお話ししてくださいました。



6年:HEIWAの鐘



全児童:月桃



月桃



全児童で作成した平和におけたメッセージ



外間邦子氏

ほかまくに子先生のお話を聞いて、けんかをしないでへいわにくらしたいと思いました。日本がアメリカ軍に負けちゃったけど、日本がへいわでたすかったです。きょうはありがとうございました。
2年 N・Rさん

モーニングステップ

6月3日～13日に運営委員会と生活委員会主催のモーニングステップがありました。運営委員がエントランスホールや廊下を歩きながら挨拶をし、立ち止まって、元気な挨拶をしてくれた人にキャップを渡して、その個数を競いました。



個人賞	
1年1組	S.Mさん
1年2組	Y.Yさん
1年3組	Y.Rさん
1年3組	T.Aさん
2年3組	M.Yさん
2年3組	K.Aさん
3年1組	I.Rさん
3年1組	N.Aさん
4年1組	A.Kさん
学年順位	
1位(460個)	1年生
2位(434個)	6年生
3位(427個)	4年生



7月の行事予定

2日(火)	お話朝会
5日(金)	学校運営アドバイザー来校
7日(日)	PTA作業(1・3・5年)
8日(月)	クラブ⑦
9日(火)	児童朝会(体育委員会) 心のバリアフリーセミナー(3年)
15日(月)	海の日(公休日)
16日(火)	音楽朝会
19日(金)	一学期前半終了日
20日(土)	夏季休業日～8/25
23日(火)	保護者面談(午後)
24日(水)	保護者面談(午後)
26日(金)	保護者面談(午後)



真嘉比小だより



令和6年7月1日発行
那覇市立真嘉比小学校
片平 雅明

チャレンジ!

生活目標
教室内外をきれいにしよう
保健目標
健康診断で見つかった病気を治そう
熱中症を予防しよう

校内研修



6月14日(金)に東京書籍の田代さんをお迎えてタブレットドリル「タブドリLive」の研修を行いました。



一人で、あるいは友達と
思い思いの場で学ぶ



ふり返りはタブレットで記入

研究授業 (6年1組)

6月21日(金)に兼本亜利沙指導主事補(曙小)をお迎えして、「自ら考え、判断し、主体的に学ぶ児童の育成～個別最適な学びと協働的な学び～」のテーマの下、研究授業がありました。算数「分数÷分数」を自由進捗学習で学んでいました。

参観した先生方からは「誰とでも、どこでもOKだから、場に入りやすいし、困ったときにいつでも聞ける安心感があっていいなあと思いました。」「教師が机間指導をして児童同士をつないでいた。」などの感想がありました。

兼本主事補からは、「教師は①多様な学びの機会を提供する②一人一人の子どもを丁寧に見取る③寄り添う、タイミングよく支援する」等の助言をいただきました。



授業研究会

交通安全教室

6月12日(水)に1年生は、こども園と合同で交通安全教室を行いました。道路での安全な歩行や横断の仕方等、交通ルールを学びました。また、みんなで横断歩道の渡る練習をしました。



授業参観日・ネットモラル講話

6月19日(水)に今年度最初の授業参観が行われました。お忙しい中、のべ、340人の保護者の皆様が参観してくださいました。ありがとうございました。それと同時に3～6年生は、ネットモラルの講話がありました。ネットは便利であるけれど、それと同時に危険も隣り合わせであることを、那覇警察署、少年課の小橋川竜生氏にお話ししてもらいました。